



Acta de Sesión Ordinaria N°: CMP-838-2024

En el Municipio de Patuca, Departamento de Olancho, el día Martes diez (10) de Diciembre del año dos mil veinticuatro (2024) reunidos en las instalaciones del Salón de Sesiones de la Alcaldía Municipal en **NUEVA PALESTINA**, en **SESIÓN ORDINARIA** la honorable Corporación Municipal, presidido por el **Alcalde Municipal**. Juan Carlos Colindres Rosales, Francisca Diamantina Alvarado Calona Vice-Alcaldesa y la asistencia de los regidores: **I.** Dania Elizabeth Reyes Fúnez; **II.** Andrés Abelino Betancourth Pastrana; **III.** Jairo Enoc Duarte Gómez; **IV.** Edas Marcelo Moncada Izaguirre; **V.** Santos Guillermo González González; **VI.** Lilian Lizeth Reyes López; **VII.** Ariel Alfredo Pastora García; **VIII.** Sara Lastenia Cuellar Zelaya, Carlos Humberto Quiroz Comisionado Municipal y Selmin Modesto Quiroz Ramírez en su condición de **Secretario Municipal**, que da fe, este último con voz pero sin voto, de todo lo actuado, previa aprobación del orden del día se transcribe a continuación la Sesión Plenaria de Sesión Ordinaria, el cual deliberó y tomó las decisiones de que da cuenta la siguiente Acta: **I.- COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM.** Mediante llamado de asistencia y dación de cuenta del Secretario Municipal al igual que de conformidad con la verificación el Libro de Registro de Asistencia de Corporación Municipal, debidamente firmado por los presentes, se constató que se encontraban presentes el Alcalde Municipal y Ocho (8) regidores de esta Corporación Municipal, en consecuencia, había quórum suficiente para deliberar y decidir lo agentado con derecho a voz y voto sin restricción alguna, los cuales habían sido convocados en legal y debida forma. **II.- APERTURA DE LA SESION:** Habiéndose comprobado el quórum el Sr. Alcalde Municipal procedió a declarar abierta la Sesión siendo las Diez y Cuarenta (10:40 A.M.) dando la bienvenida a los miembros de la Corporación Municipal y haciendo la respectiva invocación a Dios. **III.- LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE LA AGENDA:** En el uso de la palabra el Secretario Municipal procede a dar lectura a



la Agenda a Desarrollar, la que se aprobó por **Unanimidad** sin Modificación Alguna. Orden del día que a continuación se desarrolla y que da cuenta esta Acta.

IV. LECTURA, APROBACIÓN Y DISCUSIÓN DEL ACTA ANTERIOR: En el uso de la palabra el Secretario Municipal da lectura al Acta anterior que se registra bajo **N. CMP-837-2024**, a efecto de que sea discutida, y aprobada o enmendada, evacuada la consulta a los miembros de la Corporación Municipal de si desean hacer alguna observación al Acta anterior, el Acta fue **APROBADA**. Por **UNANIMIDAD** de los asistentes sin rectificación alguna. **V. PUNTOS A TRATAR: VISION MUNDIAL;** el alcalde Juan Colindres Manifestó que se reunió con unos ciudadanos Taiwaneses de Visión Mundial sobres los proyectos de agua potable en el municipio donde le manifestaron que para solicitar proyectos de agua a visión mundial deben de tener patronatos pro-mejormiento, junta de agua inscrita en la municipalidad.

El alcalde Juan Colindres, que También hay que hacer el estudio y el diseño del proyecto de agua con el SANAA, para después hacer la solicitud.

Después del estudio la municipalidad tendrá que aporta un porcentaje y la comunidad pone la otra y visión mundial pone el 60% del proyecto.

También manifestó que las personas de las comunidades tienen que sacar el permiso de servidumbre.

Que los proyectos de agua potable en visión mundial se meten de enero-mayo.

Se necesita hacer un aforo de agua en los meses marzo-abril.

También manifestó que solo el proyecto Palestina+6 es el único proyecto que esta listo para trabajar en el municipio.

Donde el técnico de visión mundial para proyecto de agua es Noe Rodríguez WASS VISION MUNDIAL.

PROYECTO DE AGUA POTABLE CASCO URBANO:



Carlos Quiroz comisionado municipal, manifestó que con el proyecto de cerro azul hay reglamentos internos el cual deben cumplir, y uno, es que no puede haber conexiones del tubo principal desde la Choluteca hay varios.

El alcalde Juan Colindres, manifestó que los proyectos tienen que ser sostenibles donde se tiene que pagar una cuota.

El regidor Jairo Duarte, manifestó que en el proyecto de agua de Apacilagua +7 todo lo que pagan los abonados va para la regional y que ellos en la comunidad no tienen fondos para hacer reparaciones de dicha comunidad cuando algún tubo se arruina y arreglarlo de emergencia.

Carlos Quiroz comisionado municipal, le manifestó que en la comunidad de nueva Choluteca ellos del 100% que se recauda de los abonados del proyecto de agua el 35% va para la regional y el 65% queda en la comunidad, para hacer arreglos de tuberías en dicha comunidad.

APROBACIÓN DEL PDM: se presentó el Técnico Municipal Mario Meza para dar a conocer sobre el Proyecto de Desarrollo Municipal (PDM), a la corporación municipal y les manifestó que socializaron 174 ideas de proyectos productivos.

El alcalde Municipal Juan Colindres le preguntó cómo hacer si una comunidad viene a solicitar arreglo de calle.

Mario Meza le manifestó que lo primero es ver el Plan de Desarrollo Municipal si está en los proyectos que la comunidad prioriza.

También manifestó que cuando haya emergencia se pueden valorar hasta el 10%. El regidor Guillermo González manifestó que todo lo que Mario reflejó, es que la municipalidad, es como una empresa porque también tiene que hacer un plan de inversión.

Alcalde Municipal Juan Colindres hace la misión de aprobar el PDM Y EL Plan de Inversión.

La misión fue ampliamente discutida y aprobada por unanimidad por la corporación municipal.



INFORMES MUNICIPALES:

El alcalde Juan Colindres, manifestó de los proyectos eléctricos que salieron ya están finalizado el 100%.

Carlos Quiroz manifestó que la Choluteca en el Barrio Cerro Grande el ingeniero encargado del proyecto de luz, no ha ido a revisar y que hay casas que ni una estufa levanta.

El alcalde Juan Colindres manifestó que las escuelas que salieron seleccionadas ya esta finalizada en su remodelación

El cuchillo, terrero blanco, la esperanza, los laureles, los prados

El regidor Guillermo Gonzales manifestó que el estadio ya esta en du etapa final y que ya van a poner la grama sintética.

El regidor Ariel Pastora manifestó que para el 2025 meter tan siquiera los tubos de aguas negras aquí en el casco urbano

El regidor Guillermo González manifestó que lo primero es hacer el estudio socioeconómico para el proyecto de aguas negras.

ASUNTOS VARIOS: se presentaron lo dominios plenos del sr Hermes Sánchez el cual quedaron pendiente para la próxima reunión.

ACUERDO: se acordó el planteamiento de los proyectos de agua en el municipio Sin más que hablar la sesión termino 2:30


SELMIN MODESTO QUIROZ RAMÍREZ
Secretario Municipal

